

Bewerbungsfrist:

Auszubildender zum Pflegefachmann (m/w/d)

Auszubildender zum Pflegefachmann (m/w/d)

Pflegefachkräfte betreuen, pflegen und fördern betagte Menschen in verschiedenen Versorgungsbereichen. Erst die Spezialisierung im dritten Lehrjahr legt fest, ob du Pflegefachmann, Altenpfleger oder doch Kinderkrankenpfleger wirst. Als Auszubildender in diesem Beruf trägst du somit zu unserer verantwortungsvollen Aufgabe bei.

Starte deine Zukunft mit uns - Wir freuen uns auf deine Unterstützung!

Deine Aufgaben:

- Individuelle Pflege und Betreuung unserer Bewohner und Bewohnerinnen
- Mitwirkung bei der Umsetzung des Pflegekonzeptes und der Pflegestandards
- Vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Angehörigen, Ärzten und externen Dienstleistern
- Pflegedokumentation und -planung

Dein Profil:

- Mittlerer Bildungsabschluss bzw. ein gleichwertiger Bildungsstand
- Empathischer und wertschätzender Umgang mit älteren Menschen
- Freude an sozialen Aufgaben und Arbeiten im Team
- Verantwortungsbewusstsein und Zuverlässigkeit
- Motivation und Bereitschaft zur persönlichen Weiterentwicklung

Wir suchen dich für unseren Standort in:

- Meckenbeuren-Liebenau
- Vogt
- Stuttgart

[Hier findest du mehr Informationen zu diesem Ausbildungsberuf >](#)

Ihre Aufgaben

Wir erwarten

Wir bieten

Merkmale

Befristung: befristet
Umfang: Vollzeit
Arbeitsfeld 1: Medizin, Therapie und Rehabilitation, Menschen mit Behinderung
Arbeitsfeld 2: Hauswirtschaft und Service
Funktion: Nicht-Fachkraft
Art: Ausbildung
Job besonders für Menschen mit Behinderung geeignet: Keine Angabe

Weitere Angaben

Kontaktdaten

Dienstgeber: Liebenau Kliniken gemeinnützige GmbH

Siggenweilerstraße 11
88074 Meckenbeuren

Dienstort:

Ansprechpartner(in): Recruiting, Stiftung Liebenau
jobs@stiftung-liebenau.de
+49 (7542) 101302

Falls Sie Fragen zur Stelle haben, richten Sie diese bitte an den **Dienstgeber** bzw. die **Ansprechpartner(in)**.

Der Deutsche Caritasverband hat ausschließlich die technische Verantwortung für die Job- und Praktikumsbörse der Caritas in Deutschland.

Vielen Dank!